

SINDICATOS

Hoy, concentración de la Plataforma de Empleados Públicos contra los recortes

La Plataforma anima a los melillenses a acudir a esta concentración que será en Menéndez Pelayo a las seis de la tarde

Esta tarde, a partir de las 18.00 horas, se llevará a cabo una concentración en la céntrica plaza de Menéndez Pelayo convocada por la Plataforma de Empleados Públicos. Tal y como recordaron ayer desde esta Plataforma, la concentración se hace contra los recortes del Gobierno, "en defensa de los empleados y servicios públicos", por lo que animan a los ciudadanos melillenses a que se sumen a esta convocatoria. La Plataforma está formada por 37 sindicatos y organizaciones de trabajadores.

Á. V. C. Melilla Hoy

Hoy jueves, a las 18.00 horas, la Plataforma Sindical de Empleados y Empleadas Públicas se concentrará en la plaza de Menéndez Pelayo contra los recortes del Gobierno, "en defensa de los empleados y servicios públicos", por lo que animan a los ciudadanos melillenses a que se sumen a esta convocatoria.

La Plataforma está formada por el sindicato de prisiones Acaip; Anpe; la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC); Confederación Española de Policía (CEP); CSI-CSIF; Federación de Enseñanza de CCOO; Federación de Servicios

La Plataforma de Empleados Públicos se formó el pasado mes de octubre y está integrada por 37 organizaciones y sindicatos

a la Ciudadanía de CCOO; Unión Sindical Obrera; Federación de Trabajadores de Enseñanza de UGT; Federación de Servicios Públicos de UGT; Gestha; Sate-STE; Satse; Siat-Usa; Sindicato Unificado de Policía (SUP); Unión Federal de Policía; y Usae.



En la imagen, integrantes de la Plataforma

UGT destaca la "apuesta por la igualdad" del TC

La Unión General de los Trabajadores (UGT) en Melilla destacó ayer la "apuesta por la igualdad" del Tribunal Constitucional después de que el pasado martes se avalase la Ley aprobada por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y recurrida por el Partido Popular (PP).

En nota de prensa, el sindicato alaba que el Tribunal haya ratificado lo dispuesto en la Ley 3/2005 y que supuso la adaptación terminológica del Código Civil, sustituyendo 'marido y mujer' por 'cónyuges o consortes', y definiendo matrimonio como la unión de dos personas sin importar su género. De ahí que este término sea "lícito" para describir las uniones civiles entre personas del mismo sexo.

Tal y como subraya UGT, esta adaptación del Código Civil no sólo tuvo repercusiones terminológicas, sino que, además, "se reconocieron unos derechos" que, en caso de que el Tribunal Constitucional hubiese admitido este recurso, hubieran quedado de nuevo "limitados", volviendo a la situación anterior a 2005.

Los sindicatos de enseñanza ponen sobre la mesa los problemas de la Concertada

Redacción Melilla Hoy

La Federación de Trabajadores de la Enseñanza de la Unión General de los Trabajadores (FETE-UGT) informó ayer de que este lunes se desarrolló la reunión del Convenio de Concertada en la que se pusieron sobre la mesa las posiciones de los sindicatos y la búsqueda de fórmulas para resolver el problema de los salarios de 2011 y 2012.

Según explicó el responsable de Privada de FETE-UGT en Melilla, José Manuel Vidal Pérez, la patronal reiteró la posición sobre la vinculación de salarios de los cuatro años que se adeudan en los Presupuestos Generales del Estado (PGE); la vinculación de la paga de antigüedad y de la IT a los PGE en cada comunidad autónoma, derivándolos en ambos casos a la disposición adicional octava; la negación de incluir en el Convenio la vinculación de los conflictos a los sistemas de mediación y arbitraje; y la inserción de un marco laboral distinto al actual para el primer ciclo de infantil en los centros concertados.

Según Pérez Vidal, los sindicatos además han recriminado a la patronal su "inmovilismo en las posiciones", por lo que las organizaciones convocarán una mesa técnica para el día 21 en la que estarán los abogados de cada sindicato para redactar una fórmula que unifique el salario base de todos los territorios afectados por el Convenio.

Presentación de la convocatoria Erasmus

A.M. Melilla Hoy

Encarnación Garrido Treviño ofrecerá charlas informativas sobre movilidad internacional a los alumnos de la Universidad de Granada, al PDI y al PAS, el jueves, 8 de noviembre de 2012, a partir de las 11 horas

Encarnación Garrido ofrecerá una charla sobre "Movilidad Internacional para el PDI y el PAS de la UGR" que tendrá lugar en la Sala de Grados el jueves, 8 de noviembre de 2012, de 11 a 12 horas.

Charla a estudiantes
La jefa de sección de la Oficina de Relaciones Internacionales de la UGR hablará igualmente sobre movilidad a los estudiantes del Campus de la UGR en Melilla, el mismo jueves, a las 12 horas, en el Salón de Actos del Campus.

EMPLEO

Cinco contratos son indefinidos. En 2013 volverá a desarrollarse esta actuación con UGR-Empresa



Ayer se entregaron los diplomas a los participantes en los cursos de formación



Ella muestra orgullosa su título de auxiliar en servicios de conserjerías

Cien discapacitados se forman con el V Plan de Acción de Ciudad y 42 son contratados

Ayer se entregaron los diplomas a los participantes en los cursos del Plan de Acción para la Inclusión Social de Personas con Discapacidad en Materia de Empleo, del que en su quinta edición se han beneficiado 100 personas, habiendo 42 contrataciones a lo largo del proyecto, que arrancó el pasado mes de marzo, siendo cinco contratos indefinidos. Esta actuación se desarrolla entre la Consejería de Economía y la Fundación General UGR-Empresa, y volverá a ponerse en marcha el próximo año, según anunció Conesa, que está "cada año más satisfecho" con los resultados.

Rosario López

Melilla Hoy

El Plan de Acción para la Inclusión Social de Personas con Discapacidad en Materia de Empleo es un proyecto subvencionado por la Consejería de Economía y Hacienda de la Ciudad Autónoma de Melilla, y desarrollado por la Fundación General UGR-Empresa. Se trata de una actuación con la que se pretende favorecer la formación de personas desempleadas que

tienen más dificultades, aún, para optar a un trabajo. Cien personas han sido beneficiarias del proyecto, que incluye información, orientación, intermediación laboral, y curso formativos. En total, se han realizado tres: 'Atención sociosanitaria a personas dependientes en el domicilio', 'Cajero reponedor de supermercado', y 'Técnico auxiliar de servicios de conserjería'. Se han impartido 800 horas de formación, para treinta alumnos. Los tres cursos han contado con

prácticas profesionales no laborales en empresas, con el objetivo de completar la formación recibida y poner en práctica los conocimientos adquiridos, colaborando, para ello Supersol, Televida y Eulen. Los dos primeros cursos han contado con planes de empleo asociados, consistentes en la contratación de tres alumnos y uno, respectivamente, durante tres meses. De momento, el 40 por ciento de los alumnos del primer curso, el 20 por ciento del segundo, y el 40



FOTO GUERRERO

Ha habido tres cursos, y él ha participado en uno de ellos

por ciento del tercero han tenido una oportunidad laboral en la ocupación para la que han sido formados, encontrándose varios alumnos en procesos de selección.

Contratos

El proyecto incluye acciones de intermediación laboral, siendo el resultado 42 contrataciones, de las que cinco son indefinidas. Ha habido también tres contratos fijos discontinuos, siete temporales de un año, y otros siete de, al

menos, cinco meses de duración. De las personas contratadas, 27 son mujeres y quince hombres.

Por todo esto, el consejero de Economía, Daniel Conesa, se mostró ayer tremendamente satisfecho de superar año tras año los objetivos de este plan que se puso en marcha hace cinco años y que volverá a llevarse a cabo en 2013, para hacer más fácil la inserción laboral de personas desempleadas con discapacidad.

EN NISSAN NADIE SE QUEDA SIN PLAN

PLAN NISSAN RENUEVA + PLAN PIVE
Y ADEMÁS, COMPRA AHORA Y NO PAGUES HASTA 2013**

NISSAN QASHQAI
1.6i 117 CV ACENTA Stop&Start por



16.500€*

PLAN NISSAN RENUEVA + PLAN PIVE INCLUIDOS

Nissan. Innovation that excites.

HIDECAR MELILLA

Mar Chica, 27 / Actor Tallaví, 18-20
52006 Melilla - Tel. 952-673865

Consumo mixto: 5,9 l/100 km. Emisiones de CO₂: 139 g/km.

*PVP recomendado en PyB, incluye PPF, transporte, Nissan Assistance, descuento promocional, subvención del Gobierno, IVA e IEMDT que para el mercado español puede no ser aplicable a su Comunidad Autónoma. **Oferta válida para particulares que adquieran un Nissan Qashqai 1.6i Acenta 117 CV (86 kW) Stop&Start, entreguen un vehículo usado a nombre del comprador y financien a través de Magic Plan con RCI Banque SA, Sucursal en España. No compatible con otras campañas. Válida hasta 31/12/12 o hasta agotamiento del Plan de Ayudas del Gobierno, lo que antes suceda. Para más información acude a tu concesionario Nissan más cercano. Modelo visualizado: Qashqai Tekna Sport.